

# 第7回そげい夏まつり 大賑わい

め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思者はそのほか、屋台で好きなものを買いうべきながら。思来がこゝ屋側駐車場に移しての開催となりました。次々と会場に入つた屋台で飲食しながら交渉を深め思来がこゝ屋側駐車場を連ねまば」といき思は



市民センター前に軒を連ねた屋台村の前も大賑わい



フムコタンズの懐かしい演奏とフラのコラボにうっとり

ステージでは奥州市のフラダンスクール「フラ・オ・マヌレア」の皆さんによる華麗なフラダンスや地元大東を中心に活動しているバンド「フムコタンズ」による懐かしいフォークや歌謡曲の演奏が行われ、会場を盛り上げました。総踊りでは「こちやこい踊り」も行われ、最後にお楽しみ抽選会と花火で締めくくり。天候にも恵まれて過去最高の人出となつた祭りが終了しました。

**そげっぱ通信**

●あなたと市民センターをつなぐ情報紙

8月

曾慶市民センター  
曾慶字神蔭32-1  
☎ 0191-75-2244  
FAX 0191-34-6630  
Email: info@yuinet-sogeji.com



華麗なダンスで魅了したフラ・オ・マヌレア

大きな輪となった総踊り(2回目)



皆川かおり先生とチーム sei-銳の佐藤誠さんが踊りの指導を行いました



会場が狭くなつたので打ち上げはできなかつたけれどやっぱり花火は楽しい♪



今年も司会を務めていた佐藤徳幸さんと山内静江さん



お楽しみ抽選会までたくさん的人に残っていただきました

### 学びの土曜塾《夏休み編》

## 羊と触れ合い学習

学びの土曜塾《夏休み編》が7月28日(月)に曾慶市民センターなどを会場に開催されました。大東地区の小学生28名が参加し、うち曾慶地区からは3名が参加しました。

今回のテーマは「大東にひつじ！？」曾慶13区の岩渕則夫さんのお宅で飼われているヒツジの見学をさせていただきました。実際に子羊にエサやりも体験しました。則夫さん夫妻からヒツジの性質のお話を聞いたり、とても貴

重な経験ができました。工作では、毛糸を使ってヒツジを作りました。個性あふれる作品でいっぱいになりました。



### 音楽喫茶《結》スペシャル企画

## 杉本さんの生演奏に陶酔

昨年12月から市民センターで毎月開設している『音楽喫茶・結（ゆい）』ですが、8月24日の音楽喫茶ではプロのジャズギタリスト、杉本篤彦さんをお招きして生演奏を楽しむスペシャルな会となりました。当日は市内から定員を超える16名の皆さんのがご来場。ジャズやポップス、ロック、ラテンなどの名曲やオリジナル曲など多彩な10数曲を演奏いただいたほか、歴史や音楽などのトークで約2時間の濃密な時間を過ごすことができました。皆さん、つややかで歌うような杉本さんのギターに聴き入っていました。



素晴らしい演奏とトークに魅了されました

### 大東キッズ・サマーキャンプ

## 手作りいかだでさあ出航！



大東地域教育振興運動推進委員会が主催する「大東キッズ・サマーキャンプ」が8月1日～2日に陸前高田市にある岩手県立野外活動センターを会場に開催されました。大東地域の小学4年生～6年生38人が参加したキャンプでは、いかだを作って海に浮かべる体験やニュースポーツ・ボッチャ、野外炊事でのカレー作り、ビー玉や貝殻などを飾り透明なジェルを流し込んで作るジェルキャンドル制作など多彩な体験メニューと学校や学年を超えた子ども達の交流が行われました。また、帰る途中に陸前高田市立博物館に立ち寄り、名古屋市博物館から貸し出し中のロダンの「考える人」などを見学しました。

37名が参加した草刈作業

### グラウンドと農村公園がきれいに



お盆を前にした8月11日、曾慶グラウンドと曾慶農村公園の草刈作業を行いました。作業に参加したのは結いネットそげいの役員、各自治会等、曾慶遺族会、グランドゴルフ同好会、曾慶体育協会などから37名が参加しました。朝6時に曾慶グラウンドに集合して打ち合わせをした後、二手に分かれて、作業を開始しました。今回は夏まつりや慰靈祭、地区民運動会などを控えた共同作業で、1時間半ほどの作業で、グラウンドも農村公園もすっかりきれいになりました。どちらも曾慶地区の大切な財産です。今後もご協力をよろしくお願いいたします。

## 秋のウォーキング教室

今年度3回目のウォーキングは、花巻市の宮野目地区へ移動し、花巻空港滑走路近くを歩きます。

◆日時…令和6年9月27日(金)  
午前9:00～午後4:30予定

◆集合…曾慶地区センター  
◆行き先…花巻市宮野目地区  
◆定員…15名(定員になり次第締め切ります)  
◆参加料…1,930円(昼食代・入館料)  
◆申込…令和6年9月20日(金)まで



## 秋の剪定教室を開催

恒例の秋の剪定教室を開催します。市民センター周りの庭木を教材に、樹木の特性に応じた剪定の仕方や道具の手入れの仕方を学びます。

◆日時…令和6年10月4日(金) 9:00～  
◆会場…曾慶地区センター  
◆定員15名、参加料…無料  
◆講師…鈴木造園 鈴木隆廣氏  
◆申込…令和6年9月27日(金)まで



## 第63回 曾慶地区民運動会

曾慶地区民運動会(主催：曾慶体育協会/共催：曾慶市民センター)は平成29年9月の開催を最後に、雨や新型コロナの感染拡大等により中止を余儀なくされていましたが、競技種目を見直し、誰もが楽しめる運動会になっています。

◆日時…令和6年9月8日(日)  
午前9:00～午後12:00  
◆会場…曾慶グラウンド(雨天中止)



地区民運動会に「わぎやすたーS」が屋台を出します。◆かき氷(子供は1杯は無料、2杯目以降と大人は50円)◆射的◆輪投げ

### ◎市民センター事業　ふれあい学級

令和6年10月14日(月)に、花巻市東和町土沢商店街で行われる『土澤アートクラフトフェア』を見学します。※ 詳しくは9月の広報と一緒にチラシを配布します。

### 《9月の行事予定》

- 9月8日(日) 曾慶地区民運動会
- 9月11日(水) 第2回生け花教室
- 9月16日(月) 曾慶地区敬老事業記念品配布
- 9月25日(水) 第3回生け花教室
- 9月26日(木) 区長会議
- 9月27日(金) 秋のウォーキング教室

## おつかせ

### 曾慶地区敬老事業の実施について



曾慶地区福祉活動推進協議会では、今年度も一堂に会した敬老会は行わずに、推進協で一括購入した敬老記念品等をお配りすることとなりました。推進協では市からの敬老・米寿記念品の他、曾慶地区推進協独自の記念品(そげっぱ手ぬぐい・乾蕪麦)などを準備する予定です。

### ◎記念品配布の日程

- ◆日時：令和6年9月16日(月・敬老の日)  
9:00～10:00
- ◆会場：曾慶地区センター多目的ホール
- ◆推進委員(結いネットそげいの理事)には仕分けと配布作業についてお世話を願いいたします。



## ラッピングバスで大東地域をPRしよう!

～アイデアとイラストを募集～

市では令和6年度元気な地域づくり事業として、県内外に大東地域をPRするため、大東支所の府用バスにラッピングするデザイン案を募集します。皆さんが「これぞ大東!」と思う名所・名物・行事などの名称またはイラストを、次のいずれかの方法により投稿してください。

- ◆方法1:大東支所及び各市民センターに備え付けの投稿用紙に記入する。
- ◆方法2:右下の「QRコード※」または<https://logoform.jp/f/rWUUq>から投稿する。  
※(株)デンソーウェーブの登録商標です
- ◆募集期間:8月20日(火)～9月30日(月)まで
- ◆お問い合わせ先:大東支所地域振興課 ☎ 72-4071(直通)



## 音楽喫茶「結」

MusicCafe Yui

次の開店は9月28日(土)14:00～16:00です

◎9月の音楽喫茶は、前半は「お洒落なジャズを愉しもう」。後半はリクエストコーナー、または歌声喫茶になるかも?

※ホール西側の玄関よりお入りください。

# そげいびと

㉗ あこ 畠山 彩心さん (17) ~曾慶字菖蒲沢~



応援してくださった  
方々のおかげでつかんだ  
メダルです

花巻南高校の畠山彩心です。先月出場したインターハイで3位を獲得することができました。親元を離れること、キャプテンとしてチームをまとめることなどきつつい方が多かった3年間でしたが、応援してくださった方々のおかげでこのような結果をつかむことができました。本当にありがとうございました。

## ソフトボール強豪校 花巻南高校で主将を務める

曾慶字菖蒲沢の畠山彩心さん(高3)が主将を務める花巻南高校ソフトボール部が岩手県代表として、長崎県で開催された全国高校総合体育大会(インターハイ)に出場し3勝を挙げ、見事銅メダルに輝きました。同校がインターハイに初出場したのは28年ぶり。さらには全国でベスト4入りしたのは岩手県勢初ということで、関係者や地域はこの快挙に湧いています。

7月22日から始まった大会では、1回戦、2回戦を接戦で勝ち上がった花巻南は準々決勝で対戦した金光藤蔭(大阪)を延長8回、タイブレークの末に2-1で下しました。多治見西(岐阜)との対戦となつた準決勝では、3回に先制点を許しましたが、彩心主将が6回に1死でレフト前ヒットにより出塁するなど会場を大いに沸かせました。花巻南は相手を上回る5安打を

放ちましたが、惜しくも得点には結びつかず3位となりました。  
彩心さんは保育園児のころから子供たちの音楽グループ「ドリームキッズ」に所属し、歌って踊っての元気なパフォーマンスで舞台度胸を鍛えました。小学校4年生からスポーツ少でソフトボールを始め、大東ブルースターズにも所属しピッチャーとして活躍。チームを全国大会まで導き、ベスト16に入る成績を残しました。大東中学校では、3年生で県中総体で優勝し全国大会への出場を果たしました。中学卒業後はソフトボールの強豪校、花巻南高校に進学し、キャプテンとしてチームを引張っています。

小・中・高とソフトボールに打ち込んできた彩心さんの今後の目標は大学に進学して教師を目指すことだそうです。祖父の潔さんは「意思の強い子だからきっと叶えると思う」と目を細めます。彩心さんの今後の活躍をみんなで応援しましょう!

## 曾慶の人口と世帯数

令和6年8月1日現在

行政区	世帯数	男	女	合計
1区	28	35	26	61
2区	67	90	89	179
3区	53	64	76	140
4区	49	66	72	138
5区	65	78	68	146
6区	40	59	57	116
7区	30	38	40	78
13区	35	49	39	88
こはぎ荘	49	20	29	49
合計	416	499	496	995
前月比	0	0	0	0



## 曾慶 歳時記 戦没者慰靈祭

日清・日露戦争に出征した戦没者の靈を祀っている忠魂碑は、大正9年に建立され、今年で104年になります。今年は8月18日(日)に自治連関係者や遺族会会員など16人が参列の元、忠魂碑前で慰靈祭が開催されました。慰靈祭の中では佐藤寿幸会長が追悼の言葉として、「現在の日本の平和と繁栄は、戦没者の方々の尊い犠牲の上に築かれていることを改めて認識し、戦争の悲惨さと平和の尊さを次の世代に継承していきたい」と述べ、参列者が次々と花を手向きました。